



BAB IV

RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

Sebagai catatan penting dalam pelaksanaan Renja tahun 2019 adalah sebagai berikut:

- a. Apabila anggaran terbatas, maka kegiatan yang bersifat rutin seperti *Program Pelayanan Administrasi Perkantoran*, *Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur*, *Program Peningkatan Disiplin Aparatur*, *Program Peningkatan Kapasitas Sumberdaya Aparatur*, dan *Program peningkatan Pengembangan sistem Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan* menjadi prioritas dengan tetap mengupayakan efisiensi (penghematan); sementara itu program yang menjadi program pokok dalam menjalankan tugas tugas pokok dan fungsi SKPD harus tetap terlaksana dengan memberikan pendanaan pada pos-pos penting melalui perhitungan yang cermat.
- b. Penganggaran belanja yang mempunyai dampak luas seperti Gaji, Jaminan Kematian, Jaminan Kecelakaan Kerja, dan jaminan kesehatan ASKES pada BTL menjadi prioritas dengan perhitungan yang cermat.
- c. Dalam rangka efisiensi dan efektifitas pelaporan, maka dipandang perlu pemanfaatan aplikasi pengelolaan keuangan secara penuh



melalui pelatihan sumber daya manusia oleh lembaga yang kompeten dibidang aplikasi tersebut.

Dalam rangka menjamin efisiensi dan efektifitas pelaksanaan Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2019 ke depan, diperlukan sinkronisasi dan kesinambungan program dan kegiatan maupun lama waktu pelaksanaan. Untuk itu, diperlukan kaidah pelaksanaan, untuk menjamin pelaksanaan program dan kegiatan sehingga lebih terukur dampaknya bagi kemajuan pengelolaan keuangan dan aset daerah.

Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2019 merupakan kelanjutan penjabaran dari Visi, Misi yang telah ditetapkan dalam Rencana Strategis (Renstra 2016-2021). Sehubungan dengan hal tersebut, ditetapkan kaidah-kaidah pelaksanaan sebagai berikut :

1. Seluruh bidang, subbidang dan termasuk para Pegawai berkewajiban untuk melaksanakan program-program dan kegiatan dalam Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2019 dengan sebaik-baiknya;
2. Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai dalam menjalankan tugas kepemimpinan Badan berkewajiban untuk mengarahkan pelaksanaan Rencana Kerja (Renja) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai Tahun 2018 dengan mengerahkan semua potensi (sumber daya) yang ada;
3. Bidang-bidang dalam lingkup Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Banggai berkewajiban untuk menyusun rencana program dan kegiatan yang disesuaikan dengan pencapaian visi, misi, tujuan dan sasaran, strategi dan kebijakan sesuai dengan tugas



pokok dan fungsi yang nantinya menjadi pedoman dalam menjalankan tugas-tugas serta menjamin konsistensinya;

Sebagai tindak lanjut dari Renja Tahun 2018 sebagai berikut:

Dana indikatif adalah besaran dana yang diusulkan oleh satuan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk pelaksanaan kegiatan tahun rencana (tahun 2019) dan perkiraan tahun 2020 adalah masing-masing sebesar Rp. 10.000.000.000,- untuk tahun 2019 dengan rincian dana berdasarkan program dan kegiatan dapat dilihat pada Tabel Lampiran, dan tahun 2020 sebesar Rp. 11.041.635.000,- yang bersumber dari Dana Alokasi Umum (DAU) APBD Kabupaten Banggai.